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2020年6⽉17⽇ 投稿者: SATOXITS

なにか⾯⽩いこと

社⻑：この店に来るのも久しぶりですね。

開発：⼀週間は空いてないと思いますが。

基盤：とりあえず⽣で。カンパーイ。

社⻑：ヒゲを伸ばしたので、これにビールの泡が付くというのをやってみられたのがうれ

しいです。

基盤：他の常連さんに褒めてもらえてご満悦ですね。

開発：創⽴から2ヶ⽉半しか経ってないですが、異常に⻑く感じます。

基盤：Azureと戦ってたのはまだ1ヶ⽉ちょっと前ですが、ものすごく昔のように思えま

す。

経理：経費という概念が根付きましたね。あれはうちの経費原器です。

社⻑：基盤の整備も⼀段落、というか設備投資の⽅針が固まりました。経費の意味付けは

相対評価。重要なのは、もったいなくないの精神ですね。無駄なものは切る。意味のある

ものにはお⾦をかける。

基盤：他⼈が聞いたら、めっちゃお⾦かけてるみたいに聞こえるでしょうね。

社⻑：いや、当社は個⼈の⾦銭感覚で法⼈を運営するという尺度を確⽴中なのです。

開発：GoとかPNGとかQRとかJavaScriptとかChromeも⾯⽩かったです。ただ、ちょっ

と飽きたかな。いや今突然こみ上げてきたのですが、正直、猛烈に飽きました。
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社⻑：そうですか。。まあ、神秘のベールが剥がれちゃったってとこですかね。それを⾔

えば私も、株式会社とか飽きたかな。

基盤：てことは次は宗教法⼈とか？

社⻑：あれはそんな簡単につくれるものじゃないでしょう。でも作るならやっぱり仏教系

かな。お釈迦さんの時代に回帰する。

開発：最後は沙羅双樹の下で⾷中毒で亡くなるわけですか。

社⻑：私はかなり最近まで「沙羅双樹」っていう⽊があるのかと思ってました（笑）

営業：宗教法⼈を⽬指すということでしたら、私も安⼼して去れます。

経理：しかしこの、きゅうりを切ってミソを添えただけのもの、安い仮想マシンなら1ヶ

⽉分ですね。不条理です。

基盤：⾼いクラウドSSD⼀⽇分と考えれば腹の⾍が収まりますよ。

開発：QRは実⽤的に⾯⽩いと思っていたのですが、今はどうもなんだか冷めました。今

のカメラなら条件悪いとこでとっても1MB程度の情報は取れるわけです。ノイズを除去し

たって100KBくらいは残るでしょう。そしたら、もっと多くのものを伝えられると思うん

です。そうすれば、何か新しい使い道も出てくるのではと。2値画像って。。。⾊情報を

失っているってすごいロスではないかと。

社⻑：でも、あれは表現できる情報量が少ないところにも意味があるのかも。セキュリテ

ィ上とか。無線での決済は昔からあったのにQRのようには流⾏らなかった。やはり⼈間

の⽬に⾒えるという安⼼感。紙に印刷しても使える。安上がり。ああ、もともとそういう

ものですね。まあ数字みたいに⼈間が⼿書きするのは困難だけど。そういやマークシート

って、今もあるんですかね？

開発：⼈間の読み書きする⽂字情報なら普通にOCRじゃいけないんですか？っていう点は

あります。⼀番の難点は、⾒た⽬がいかついということです。それにカラーでない。⼈が

⾒てきれいだなとか、内容がなんとなく区別できるとか、そういう属性を付けると良いの

ではないかと思います。安全係数が⾼い実⽤⼀点張りな感じがつまらないわけです。

基盤：しかし、⽵鶴ハイボールなくなるって⾔ってたのに、全然続いていますね。ガセだ

ったんですかね？

経理：チューリップと同じで、無くなっても⽣活に困るわけではないですしね。カップ麺

にくらべれば世の中に対する影響はほぼゼロです。
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開発：ですが、醸造には時間がかかりますよね。寝かせとくだけだけど。これは我々の作

るものには無い特徴です。

社⻑：PNGには画像の他にメタ情報も⼊れらるし、メタ情報を除外した圧縮が規定されて

いるから、普通のデータのコンテナとして使えるかもですね。現⾏の全てのファイル形式

をPNGに詰め込んでしまう。電⼦署名付きデータ形式はPDFの天下ですが、PNGで追い落

とすという⽅向もあるのかも。別にテキスト検索とか要らないし。どういう縦横サイズだ

と思うかは難しいかも？

基盤：PDFをPNGに詰めて運ぶとか、めっちゃシュールで⾯⽩いですね。

開発：電⼦署名付きPNGはとても興味があります。画像データが構造の無い値の羅列なの

で、どんな値でも正常。そういう意味でもコンテナに向いてるでしょうね。あとエンタメ

的に⾯⽩いのは、それが画像として表⽰できるということです。データの特徴が、視覚的

なパターンとして認識ができるんじゃないかという気もします。まあ、バイナリダンプで

もそうなんですけど。

社⻑：ディスクのノイズでコンパイル処理がどこまで進んだかわかるみたいなやつです

ね。

開発：⼀種のサイドチャネルですね。

社⻑：まあ現実的なところでは、S/MIME か tar か、っていう感じですかねぇ。

基盤：じゃそろそろ。

経理：会計をお願いします・・・ 割り勘にすると超安いですね（笑）
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